## CHOSES MATERIELLES

Que deviendront toutes les choses matérielles créées par l'humanité pendant les 150 dernières années? Vont-elles se dissoudre avec le temps? Qu'adviendra-t-il des centrales nucléaires et autres déchets toxiques... s'ils sont submergés dans les océans, ceux-ci vont-ils à leur tour devenir toxiques...allons-nous devoir nous occuper de cette question? Cet événement va-t-il perturber les satellites dans l'atmosphère?

M.B. USA

Cette question est utile, ma soeur, à la fois en elle-même et parce qu'elle me donne l'occasion d'éclaircir un point au sujet duquel règne beaucoup de confusion.

Ce qui a été engendré sur le plan physique doit se manifester dans le temps et ce, en accord avec sa qualité propre. Il s'agit là de la nature même de l'expérience conduite sur notre Terre et 2012 n'y changera rien.

La responsabilité n'a jamais été une caractéristique de la technologie des satellites, encore moins en ce qui concerne l'industrie nucléaire, et probablement rien ne sera fait à ce niveau pour contribuer à diminuer les effets dévastateurs de la pollution et d'autres dangers liés à la perte de contrôle des objets aériens et des installations nucléaires. Cependant, ce qui prendra fin avec 2012, c'est la création de nouvelles causes provoquant ce genre de contamination. Ceci permettra à la Nature de trouver ses propres solutions et elle ne sera plus mise en danger par des motifs de profit et d'autres considérations qui ont rendu l'homme obstinément aveugle aux conséquences de ce qu'il libère sur l'environnement et sur les générations futures.

Ce tableau incontestablement sombre de la pollution et de la contamination après 2012 résulte de la manifestation des valeurs et priorités de l'homme à l'époque moderne, et non du déplacement de l'axe de la Terre. Ce déplacement fait partie de l'évolution de la Terre, un événement qui a été prédit et qui aurait pu se produire sans encourir les risques concomitants produits par l'homme et dont l'étendue fait qu'il est devenu inévitable qu'ils tueront autant de gens que les changements géographiques eux-mêmes.

Si vous reconnaissez clairement cette distinction, vous pourrez comprendre comment – sans être en aucune façon la cause du déplacement lui-même – l'homme crée les conditions physiques auxquelles il doit ensuite faire face. Ceux capables de percevoir ceci pourront comprendre beaucoup quant au libre arbitre et à la nécessité de faire des choix de façon responsable et utile tout au long de leur vie.

A l'époque présente, il y a en incarnation trois générations qui auraient dû naître et être élevées avec ce genre de conscience, mais parce que la pensée est restée décidément égocentrique et aveugle par rapport à soi-même, seulement très peu d'individus comprennent pour le moment que le salut personnel est une contradiction dans les termes. La vérité est que nous sommes UN les uns avec les autres et UN avec la Terre. Comme je l'ai dit ailleurs, plus jamais l'homme ne pourra nuire à l'environnement comme il le fait en ce moment parce que la Terre n'acceptera plus ceux qui dans leur pensée ne peuvent embrasser la planète comme un tout. Tout simplement, leur vibration sera trop basse.

Les leçons apprises tardivement sont souvent des leçons apprises difficilement, mais justement à cause de ceci, elles impressionnent la conscience de telle manière qu'elles ne sont jamais oubliées. C'est pour cette raison que 2012 représente le début d'une ère nouvelle pour l'humanité.

KH Juin 2005